

Luis Barrios

Presidente, cofundador y director general de Promotora de Hoteles Norte 19
Presidente de la Asociación Nacional de Cadenas Hoteleras

Luis Barrios es un empresario mexicano, reconocido por su notable trayectoria en la industria hotelera y su contribución al desarrollo turístico en México. Actualmente es presidente, cofundador y director general de Promotora de Hoteles Norte 19, una empresa dedicada a soluciones integrales en la inversión, desarrollo y administración de negocios hoteleros.

Destacó en el ámbito académico desde muy joven; cursó la carrera de Ingeniería Mecánica y Eléctrica en la Universidad Iberoamericana y luego se incorporó a la maestría en Administración de Empresas en la Universidad de Texas en Austin.

Su visión emprendedora se hizo evidente en 2002 cuando lanzó Hoteles City, un innovador concepto hotelero enfocado en el mercado de viajes de negocios en México, con un enfoque sostenible. Bajo su liderazgo, Hoteles City se convirtió en una de las plataformas hoteleras más grandes de México, transformando la industria y atrayendo la atención de grandes inversionistas. En 2023, Barrios logró la exitosa venta de las cinco marcas desarrolladas por Hoteles City a Marriott International, lo que marcó un hito en la historia de la compañía.

Recientemente, Barrios lideró la transformación de Hoteles City en Promotora de Hoteles Norte 19, una empresa con más de 20 años de experiencia que ofrece una amplia gama de servicios, desde inversión en hoteles hasta desarrollo de proyectos turísticos y soluciones tecnológicas para la administración hotelera.

En 2012 Luis Barrios y su equipo convierten a la compañía en empresa pública al cotizar sus acciones en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la denominación HCity.

Durante su trayectoria de más de 30 años, Luis Barrios ha sido miembro de los Consejos de Administración de Corporación Actinver S.A.B. de C.V. y el Consejo Consultivo Metropolitano de NAFINSA. En el Sector Turismo es miembro de la Asamblea General del Consejo Nacional Empresarial Turístico, Presidente de la Asociación Nacional de Cadenas de Hoteles, Miembro del Consejo Consultivo de Turismo de la Ciudad de México, Vicepresidente Internacional de la Asociación de Hoteles de la Ciudad de México, Asesor de la Presidencia de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles y Coordinador del Comité de Respuestas de Emergencias y Atención a Crisis del Consejo de Diplomacia Turística. Como representante del sector empresarial participa como Miembro del Patronato del Consejo de la Comunicación y Consejero del Fondo Mexicano para la Conservación de la Naturaleza.

Su visión estratégica, liderazgo y compromiso con el desarrollo sostenible han dejado una huella significativa en la industria hotelera mexicana, convirtiéndolo en una figura influyente y respetada en el ámbito empresarial y turístico.